

Bienne, le 19 avril 1977

ASSEMBLEE DE LA FEDERATION SUISSE DE TCHOUK-BALL, le 3 AVRIL  
1977, à 10.00 h. à VERNAND/LAUSANNE, RESTAURANT DU STAND

Présidence : M. Michel Favre

Sont présents : Mmes H. Brandt  
A. Hegyi  
M. Madliger  
M. R. Chuard

Membres  
excusés : MM. Cl. Doerfliger  
Ph. Perriard

Non excusé : M. A. Bonzon

\*

ORDRE DU JOUR

1. Appel
2. Procès-verbal de la séance du 25 avril 1976
3. Rapport de caisse
4. Rapport du Président
5. Rétrospective - Avenir
6. Matches Suisse-France à Genève, le 30 avril 1977
7. Divers

\*

1. Appel

Voir ci-dessus.

2. Procès-verbal de la séance du 25 avril 1976

Ce dernier est adopté, sans commentaires.

3. Rapport de caisse

A ce jour, le compte de chèques se monte à fr. 99.50 et le compte en banque à fr. 670.40. La décision a été prise par les membres présents d'envoyer au début de l'année un bulletin de versement pour faciliter le paiement annuel des cotisations.

Par ailleurs, pour l'année 1977, Mme H. Brandt a versé la somme de fr. 60.- à la Fédération internationale pour le compte de la Fédération suisse de Tchouk-Ball.

- Les frais de halle à Lausanne, pour l'entraînement de l'après-midi du 30 avril 1977, d'une partie de l'équipe suisse sont supportés par M. R. Chuard, auquel vont nos vifs remerciements.
- Lors de prochaines rencontres, ces frais seront supportés par les sociétés qui reçoivent.
- Un don de fr. 500.-- est remis par Mme H. Brandt à M. R. Chuard, en couverture d'une partie des frais de la journée du 30 avril 1977, lors des matches Suisse-France. Nos sincères remerciements vont à Mme Brandt.

#### 4. Rapport du Président

M. Michel Favre brosse un tableau de ce qui se passe au sein des différents pays et en Suisse (voir annexe).

Il est à relever l'énorme travail de M. Andrews, en Grande-Bretagne.

##### France

A la suite d'un changement à la direction de la fabrique BULOVA a Villers-le-Lac, les cadres de renvois ne pourront plus y être montés, comme jusqu'ici. M. Ch. Tschachtli s'est approché d'une maison parisienne pour reprendre ce travail. Cette question est à l'étude.

##### Comptes-rendus de matches dans la presse

Pour l'avenir, Mme H. Brandt et M. R. Chuard se chargeront de faire diffuser, par l'intermédiaire de leurs connaissances, les articles dans la presse, tout en gardant toujours en mémoire que le point le plus important des matches disputés est que le résultat passé au second plan.

##### Rencontre à la Chaux-de-Fonds, des 5 et 6 juin 1976, avec une équipe de Paris

Cette rencontre, qui s'est déroulée au Gymnase de la Chaux-de-Fonds, nous a permis de vendre quelques cadres. Des articles relatant les matches ont paru dans la Feuille d'Avis de Neuchâtel, l'Impartial et la Suisse.

Déplacement à Paris, en dates des 19 et 20 juin 1976

A l'occasion d'une journée d'activités sportives, organisé par la ville de Chevry, une équipe s'est déplacée et a joué un match dans la soirée. A noter que ce dernier, qui faisait suite à un match de handball quelque peu houleux, a représenté quelque chose d'étonnant pour les spectateurs parisiens et a ainsi fait ressortir son image de non-agressivité. Plusieurs personnes sont venues s'entretenir après le match et ont bien compris son but.

M. M. Poupa organisera prochainement un stage de Tchouk-ball pour professeurs de gymnastique.

Centre des loisirs de Neuchâtel

Pour des raisons financières, le Centre des loisirs de Neuchâtel a vu ses subsides baisser à fr. 30'000.-, alors que le prix des halles a doublé. Dans de telles conditions, il ne nous a pas été possible de mettre sur pied un stage de formation avec leur collaboration. Nous envisageons toutefois d'organiser nos stages d'une manière autonome. Par contre, le Tchouk-ball chez les handicapés se développe d'une manière réjouissante. Par deux fois, des handicapés physiques et mentaux sont venus jouer à Neuchâtel.

Jeunesse et Sport

Cette association ne concède des sommes d'argent qu'aux sports qui pratiquent la compétition. Il n'y a aucun moyen d'obtenir de l'argent si l'on ne passe pas par ce chemin.

Le président a participé à une rencontre du Cartel suisse de jeunesse. La commission de contrôle est patronnée par des militaires. Les divers rapports peuvent être consultés chez le président. Il s'agirait de trouver un délégué bien au courant du Tchouk-ball, parlant le français et l'allemand, pour faire partie de ce cartel suisse et agir au nom du Tchouk-Ball, afin d'obtenir des fonds.

5. Rétrospective - Avenir

Rétrospective

-) M. Favre passe en revue les événements marquants du Tchouk-Ball au cours de l'année 1976 et relève entre autres les articles parus dans les journaux, tels que :

- La coopération
- Flair (par M. Leuba) en date du 1.2.1977.

- ) Le Gymnase de la Chaux-de-Fonds a mis sur pied 13 équipes de Tchouk-Ball pour leur tournoi annuel. Avec l'aide de M. René Jacot, Professeur de gymnastique et des installations du Gymnase, nous pourrions produire un film vidéo.

### Avenir

- ) Une fiche-enquête sera établie au cours de l'année 1977 et adressée aux possesseurs de cadres de renvois, afin de les inviter à un prochain cours.
- ) Nous devons attacher une grande importance à nos matches afin de faire comprendre aux spectateurs que le Tchouk-Ball est créé pour eux, les inviter à la suite de nos rencontres ou de nos démonstrations à pratiquer avec nous ce jeu, afin de mieux comprendre l'intérêt du Tchouk-Ball et les inciter si possible à créer un groupe sportif.
- ) Une nouvelle liste nominative, avec les adresses des membres de la FSTB sera établie, sur la base des derniers changements survenus au sein du Comité.
- ) MM. Bonzon, Henry et Geninasca, ex-membres du Comité, recevront les procès-verbaux uniquement.

### 6. Matches Suisse-France à Genève, le 30 avril 1977

L'organisation est la suivante :

Lieu : Salle de gymnastique Ecole de Haller, Av. de Bel-Air 35, où il est possible de loger 300 personnes environ.

La salle est réservée le 30 avril 1977, dès 17.30 h. et jusqu'à 21.30 h.

Match d'ouverture : (mixte) Troix-Chênes contre Neuchâtel, de 17.00 h. à 18.00 h.

Match officiel : Le match officiel se déroulera à 18.00 h. (19.00 h. française).

Le choix des arbitres s'est arrêté à MM. Favre et Chuard.

1er mai 1977 : Le dimanche matin, 1er mai 1977, il est prévu des inter-rencontres mixtes (match de dame, etc.)

Mme. M. Brandt et Mlle M. Cl. Favre iront chercher l'équipe française et leurs accompagnants à l'aéroport.

Ces renseignements seront communiqués à M. Théo Werey au plus vite, en lui demandant de nous indiquer le nombre des participants.

M. Chuard a loué des dortoirs à la salle des Charlettes.  
Les repas sont prévus dans le réfectoire de la protection civile.

Le TB de Genève prend à sa charge les frais de subsistance et de logement.

A cette occasion, 1 fanion sera distribué à chaque joueur.

7. Divers

A l'unanimité, M. Cedric Rognon, de Peseux, est nommé membre du Comité de la Fédération suisse, en lieu et place de M. André Bonzon.

Séance levée à 12.00 h.

\*

\*

\*